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1. Berufungskommission Pflanzenbau 

 

• Lana ist aus der Berufungskommission Pflanzenbau ausgetreten. Line übernimmt nun für 
sie die Berufungskommission Pflanzenbau.  

 
 

2. Bericht Studierendenparlament  
 
Emma berichtet. 

• In der letzten StuPa Sitzung wurde nicht viel besprochen, es wurde der Haushaltsplan der 
VS besprochen und dieser wurde genehmigt. In der StuPa Sitzung berichteten außerdem 
der AStA und die Ausschüsse des StuPa über den Stand ihrer Arbeit. 
 
 
 

 



 

 

3. Bericht Fakultätsrat  
 
Hauke berichtet. 

• In der Fakultätsrat Sitzung wurde das „Innovation Greenhouse“ (für Start-Up Ideen) 
vorgestellt, dass zukünftig in den Räumen des ehemaligen Wittwer Buchladens auf dem 
Campus errichtet wird. 
 

• Es wurde die Bachelor und Master Prüfungsordnung angepasst. Im Bachelor wurde eine 
Passage im grundlegenden Teil der Prüfungsordnung geändert. Im Master wurden die 
Modulkataloge aktualisiert, Module die nicht mehr existieren wurden aus dem Modulkatalog 
rausgenommen. Das Modul „Einführung in die künstliche Intelligenz“ soll nun ein 
Wahlpflichtmodul in der Fachrichtung Agrartechnik des Master Studiengangs 
Agrarwissenschaften werden.  
 

• Herr Kruse berichtete von den Zahlen der neu angefangenen Studierenden dieses 
Semester der Fakultät Agrarwissenschaften. Die Studierendenzahlen sind weitgehend 
gleichbleibend. Die Studierendenzahlen waren etwas geringer in den Bachelor 
Studiengängen und etwas höher in den Master Studiengängen im Vergleich zum Vorjahr. 
 

• Es wurden drei Alternativ Szenarios als Plan B für die bevorstehenden Prüfungen 
besprochen. Nähere Infos dazu im kommenden Artikel zu dem Thema im Honk der Uni.  

 
 

4. Nachbesprechung Infoveranstaltung Klausuren  
 

• Letze Woche gab es eine Infoveranstaltung der Fachschaft Agrar zu den kommenden 
Klausuren für die Erstis und es nahmen insgesamt 140 Erstis teil. Von den Organisatoren 
der Fachschaft gab es positives Feedback zu dieser Veranstaltung, die Erstis fanden diese 
Veranstaltung sehr nützlich. Es ergab sich das Meinungsbild, dass man so eine 
Veranstaltung nochmal im Sommersemester vor den Klausuren für die Erstis/Zweitis 
durchführen kann. Außerdem ergab sich die Idee, dass man nochmal in den Ersti 
Whatsapp Gruppen die Erstis dazu anstoßen kann, sich selbständig über Zoom zu treffen 
um sich über die Klausuren auszutauschen und Lerngruppen zu bilden.  

 
 

5. Sonstiges 
 

• Martin nimmt teil am Akkreditierungs-Verfahren der Studiengänge Landscape Ecology, 
EnvEuro und EnviroFood. Wer jemand kennt der in einem dieser Studiengänge studiert 
und Kritik/Beschwerden zu den Studiengängen hat, soll sich bei Martin melden.  
 

• Inga wird die Liste der Firmen und Unternehmen der Ersti Taschen Geschenke 
aktualisieren. Wer Ideen hat, neue Firmen auf die Liste aufzunehmen kann sich bei Inga 
melden. 
 

• Yasima schlug die Idee vor im Sommersemester eine Fachschafts Hütte zu veranstalten 
(wenn es die Corona Lage zulässt) zusätzlich zu der regulären Ersti Hütte. Mario wird nach 
einer Hütte suchen. Wer Lust hat Mario bei der Planung zu unterstützen kann sich gerne 
bei ihm melden. 
 

• In der nächsten Sitzung am 9. Februar wird der neue Vorstand der Fachschaft gewählt. 
Wer Lust hat sich als Vorstand zur Wahl aufstellen zu lassen oder Fragen zu dem Amt hat, 
kann sich gerne bei Line oder Yasmina melden.  

 

• Emma kündigte die nächste StuPa Sitzung am 10. Februar an. Wer Lust hat kann dort 
gerne vorbeischauen. 


